

El incidente de la división de la luna

i Tentaciones Jentaciones

a safos

en

el camino!



rasoulallah.net



¡Tentaciones en el camino de la llamada!

Después de que fracasaron los intentos de Al-Walid bin Al-Mughira de influir sobre el Profeta,

Quraysh decidió enviar a Utbah bin Rabi'ah, el líder de la tribu

de Abd Shams, para ofrecerle una propuesta tentadora que nunca antes



habían ofrecido a ningún árabe. Él fue a ver al Profeta, hablándole con amabilidad y dijo: "Oh, hijo de mi hermano, he visto lo que has hecho con tu pueblo, los has dividido, has causado que abandonen su religión, sus dioses, y has negado a sus padres, haciendo lo que has hecho. ¿Acaso te gustaría que te ofreciera algo?" El Profeta Muhammad (PyB) respondió: "Dime, oh Abu al-Walid" Entonces, Utbah dijo: "Oh Muhammad, si has venido con este mensaje buscando dinero, reuniremos para ti nuestras riquezas para que seas el más rico de nosotros. Si buscas honor entre nosotros, te haremos nuestro líder y jefe. Si lo que deseas es reinar, te coronaremos como rey sobre nosotros. Y si esto que te viene es causado por un toque de los genios, te curaremos de ello hasta que sanes"



El Profeta Muhammad (PyB) no respondió nada y permaneció en silencio. Luego preguntó a Utbah: "¿Has terminado, oh Abu al-Walid?" Utbah respondió: "Sí"

Entonces, el Profeta Muhammad (PyB) respondió con versículos del Corán:

"Ha, Mim. * Revelación del Compasivo, el Misericordioso * Un libro cuyos versículos fueron detallados, un Corán en árabe para un pueblo que sabe * Un portador de buenas nuevas y un amonestador.

Pero la mayoría de ellos se apartan y no escuchan. * Y dicen: 'Nuestros corazones están cubiertos con lo que nos llamas, y en nuestros oídos hay sordera, y entre nosotros y tú hay un velo. Haz lo que quieras, que nosotros también haremos.' * Di: 'Soy solo un ser humano como ustedes, a quien se le ha revelado que vuestro dios



es uno solo. Así que sed rectos hacia Él, y pedidle perdón. ¡Ay de los que asocian (a Dios)!' * Aquellos que no dan el Zakat y son incrédulos en la vida futura"

'Utbah escuchó el Corán, y su corazón casi se salía de su pecho por su dulzura, pues siendo él un árabe elocuente, entendía el lenguaje del Corán y sabía que no era algo que proviniera de los seres humanos.

El Profeta Muhammad (PyB) continuó recitando hasta que llegó al versículo:

"Si se apartan, di: 'Os he advertido con un castigo como el castigo de `Ad y Zamud'"

En ese momento, Utbah tembló y se quedó inmóvil, comenzando a sentirse aterrorizado.



Luego le dijo al Profeta Muhammad: "Oh Muhammad... Oh Muhammad, te ruego por Allah que te detengas" Él conocía bien el castigo que había caído sobre Ad y Zamud.

Luego, `Utbah salió de la presencia del Profeta, y cuando los politeístas lo vieron salir, notaron que su rostro había palidecido y cambiado.

Se acercaron a él y le preguntaron: "¿Qué te pasa, oh Abu al-Walid?"

Él respondió: "Oh, gente de Quraysh, por Allah, nunca he escuchado algo como esto. Juro por Dios, que esto no es poesía, ni magia, ni adivinación. Oh, gente de Quraysh, obedecedme y tomad mi consejo.



Dejad a este hombre y mantened distancia de él, porque si los árabes se apartan de él, lo habréis dejado con otros, y si prevalece sobre los árabes, su reinado será el vuestro, su honor será el vuestro, y seréis los más afortunados de todos"

Los politeístas se apartaron de `Utbah, alejándose de él mientras decían: "¡Utbah ha sido hechizado! ¡Muhammad lo ha hechizado! ¡Muhammad lo ha hechizado!"









¡Propuestas infantiles!

Todas las intentos de los kufar de Quraysh fracasaron, hasta que decidieron ceder un poco de su orgullo y le presentaron dos propuestas:

La primera: "Adora a nuestros dioses durante un año, y nosotros adoraremos a tu Dios durante un año"



La segunda: "Tú adoras a Hubal, Al-Lat y Al-Uzza, y nosotros también adoraremos a tu Dios al mismo tiempo. Si el que adoras es mejor que lo que adoramos, habremos obtenido nuestra parte de él, y si lo que adoramos es mejor que lo que adoras, tú habrás obtenido tu parte de él"

¡Imagina...!

Estas propuestas ridículas salían de las mentes de los más sabios de Quraysh.

Todo esto debido a su rechazo a aceptar la verdad y someterse a ella.

Entonces, el Profeta Muhammad esperó la revelación para responderles. Y Allah les respondió de manera firme y contundente, cortando así esas negociaciones infantiles y miserables, y se reveló la Surah Al-Kafirun:



"Di: ¡Oh, vosotros los incrédulos! * No adoro lo que adoráis. * Ni vosotros adoráis lo que yo adoro. * Ni yo soy adorador de lo que vosotros habéis adorado. * Ni vosotros sois adoradores de lo que yo adoro. * Para vosotros, vuestra religión; y para mí, mi religión" (Surah Al-Kafirun, 1-6)

Allah y Su Mensajero rechazaron que el monoteísmo puro se contaminara con cualquier vínculo de la ignorancia o la adoración de ídolos, incluso si todo el mundo se oponía a la llamada al Islam.

De esta manera, la religión llegó a nosotros pura y limpia, permitiéndonos saborear la dulzura de la fe.









¡Desafíos milagrosos!

U`Utbah y Shaybah, los hijos de Rabi'ah, Abu Sufyan bin Harb, Abu al-Bajtari, Al-Walid bin al-Mughira, Abu Yahl bin Hisham, Abdullah bin Abi Umayyah, Amiyiah bin Jalaf y al-'As bin Wa'il.

Este grupo de politeístas se reunió, después de la puesta del sol, frente a la Kaaba.



Dijeron unos a otros: "Enviemos a alguien a Muhammad para que venga y hable con nosotros." Así que le enviaron un mensaje, diciéndole que los líderes de su pueblo se habían reunido para hablar con él.

Muhammad (PyB) vino a ellos pensando que se habían suavizado, porque él siempre estuvo preocupado por su bienestar, y le dolía su rechazo. Cuando llegó y se sentó entre ellos, les preguntó: "¿Qué os trae aquí?"

Ellos respondieron: "Oh Muhammad, has visto lo que has hecho con nosotros y nuestro pueblo. Si no estás dispuesto a aceptar lo que te ofrecimos antes y sigues insistiendo en tu llamada, queremos pedirte algo que podrías hacer para que creamos en ti"

Entonces comenzaron con sus peticiones.

Le dijeron a Muhammad: "No creeremos en



ti hasta que hagas brotar para nosotros una fuente desde la tierra"

Vimos que La Meca está rodeada por montañas, así que pide a tu Señor que las elimine y las convierta en ríos, como los de Siria e Irak, para que podamos obtener algo de ellos en esta vida, ya que no tenemos agua, excepto el agua de Zamzam. Queremos fuentes y ríos.

Muhammad (PyB) respondió: "No fui enviado por esto. He venido a ustedes con lo que Allah me ha enviado, y les he transmitido el mensaje que se me ha dado. Si lo aceptan, eso será su suerte en este mundo y en el más allá. Si lo rechazan, seré paciente con el mandato de Allah hasta que Él decida entre nosotros"

Luego le dijeron a Muhammad: "O que tengas un jardín de palmas y hagas brotar ríos en él"

Nosotros te vemos caminar entre nosotros



en los mercados y hacer lo que hacemos. No tienes ningún privilegio sobre nosotros. Si eres un profeta como dices, ¿por qué no hace tu Señor para ti jardines y riquezas, en lugar de que trabajes como nosotros?

Muhammad (PyB) respondió: "Oh pueblo mío, por Allah, no fui enviado por esto. Fui enviado para transmitir los mensajes de vuestro Señor y soy para ustedes un consejero fiel. Si lo aceptan, bien; si no, seré paciente hasta que Allah decida entre nosotros"

Después le pidieron: "O que caiga del cielo sobre nosotros lo que has dicho: partes del cielo, o que traigas a Allah y a los ángeles ante nosotros"

Mira el cielo, Muhammad, haz que caigan sobre nosotros pedazos de él como castigo, o trae a tu Señor y a los ángeles para que creamos en ti.



Muhammad (PyB) respondió: "Esto no depende de mí. Si Allah lo desea, lo hará, y si no lo desea, no lo hará"

Luego continuaron: "O que tengas una casa de oro"

Oh Muhammad, queremos que tengas una casa de oro. Vives en habitaciones sencillas, queremos que tengas una casa adornada y hermosa de oro.

Incluso llegaron al punto de decirle: "O que asciendas al cielo, y no creeremos en tu ascenso hasta que nos traigas un libro que podamos leer"

¿Qué opinas, Muhammad, de ascender al cielo? Si subes al cielo y te abren el camino, no creeremos en ti hasta que subas y regreses con un libro que podamos leer.

Muhammad (PyB) les respondió:



"Di: 'Glorificado sea mi Señor. ¿Acaso soy más que un ser humano, un mensajero?'"

Están pidiendo algo que no me corresponde. Yo soy un ser humano y un mensajero, encargado de transmitir el mensaje que Allah me ha dado.

Era muy claro que la intención de los politeístas de Quraysh al pedirle esto al Profeta Muhammad no era confirmar su veracidad mediante algunos milagros, sino simplemente desafiarlo y dificultarle la tarea. El problema no era la falta de evidencia, ya que las pruebas de la veracidad del Profeta (PyB) a través de su vida, sus milagros y su mensaje eran más claras que el sol. El sincero necesita solo una prueba, mientras que el que niega no se convencerá ni con mil pruebas





(Y la luna se partió)

En las noches de Meca, cuando la luz de la luna iluminaba toda la ciudad, los kafir vinieron al Profeta y le pidieron que partiera la luna que iluminaba frente a ellos.

Lo hicieron para probar que él no podría cumplir con sus demandas.

Lo que hizo el Profeta fue levantar sus manos al cielo y rezar a Allah.



Entonces, la luna se partió en dos, una mitad sobre el monte Abu Qubays y la otra mitad sobre el monte Qayqaan, hasta que se mostró la montaña de Hirá entre ellas, frente a todos los presentes.

Los kafir no tuvieron más opción que gritar a la multitud: "Muhammad los ha hechizado".

Pero esta vez, su acusación de hechicería no les sirvió, ya que los testigos de este milagro fueron tanto musulmanes como kufar.

Sin embargo, continuaron en su incredulidad y dijeron: "Esto es un hechizo continuo", y no creyeron.

Porque no pidieron los milagros para creer y seguir, sino sólo para debatir y refutar.

Entonces, Allah reveló a este respecto:

(Recitar la ayah en voz hermosa en la pantalla)



"Se acerca la hora, y la luna se ha partido.

Y si ven una señal, se apartan y dicen: 'Es un hechizo continuo'.

Y desmintieron y siguieron sus deseos, y todo asunto tiene su fin.

Y ciertamente les llegó de las noticias lo que les servía como advertencia,

una sabiduría profunda, pero las advertencias no les sirven."

(Surah Al-Qamar, 1-5)

Así es como sucede con muchas personas: cuando les presentas la verdad y la evidencia, no creen en ella y siguen sus propios deseos.

Por eso siempre pedimos a Allah: "Oh Allah, muéstranos la verdad como verdad y concédenos seguirla, y muéstranos la falsedad



como falsedad y concédenos evitarla."

En el próximo episodio, los kafir recurrirán a los enemigos más acérrimos del Islam.

¿Quiénes serán estos enemigos que comenzarán a tramar nuevas conspiraciones contra él?

¿Quién será el que comience la guerra del engaño?

¿Quién será el idólatra que verá ante él una trinchera de fuego?

Todo esto lo sabrás en detalle en el próximo episodio... ¡Esperadnos!

